

LES INFORMATIONS DE SEPTEMBRE

Année scolaire 2025-2026

Comme vous le savez, depuis plusieurs années déjà, l'école Saint Patern privilégie la communication via internet (mail via l'adresse générique notification@noefil.fr et site de l'école www.ecole-saintpatern-vannes.org). Nous poursuivrons ainsi...

Si vous souhaitez contacter le secrétariat-comptabilité, merci de privilégier la boîte mail saintpaternvannes@gmail.com. Pour adresser un mail à la direction, merci d'utiliser l'adresse eco56.stpa.vannes@e-c.bzh.

Cette année, notre thème d'école sera consacré aux langues et cultures.

Dépose-minute : Rappel de fonctionnement

Le dépose-minute devant l'établissement a été conçu pour fluidifier la circulation aux heures d'entrée et de sortie à l'école, tout en sécurisant les déplacements des piétons. Pour ce faire, il convient de respecter quelques principes simples :

- la voie de droite "dépose-minute" est réservée aux parents qui ne descendent pas de voiture et qui n'accompagnent pas leur enfant devant la porte ;
- les enfants doivent descendre de voiture de préférence par la droite pour rejoindre le trottoir ;
- le stationnement n'est pas autorisé sur cette voie.

Merci de respecter ces consignes pour la sécurité de tous.

Vêtements trouvés

L'école compte un stock de vêtements « orphelins » amassés tout au long de l'année scolaire 2024-2025. Ils sont actuellement entreposés à l'entrée de l'établissement. A la fin du mois, ils seront donnés à une association locale...

Nous en profitons pour vous rappeler qu'il est conseillé de noter le nom de l'enfant sur ses vêtements pour réduire au maximum les pertes.

Stagiaire

En cette rentrée, nous sommes heureux d'accueillir une étudiante de Master 2 MEEF à l'ISFEC d'Arradon. Mademoiselle Maëlle Ferrand sera en responsabilité en classe de CM2 (avec Madame Carine Chapelon) les jeudis et vendredis jusqu'aux vacances d'hiver.

Merci de lui réserver un accueil chaleureux.

Evaluations nationales

Comme l'an passé, en cette rentrée 2025, les élèves de CP, CE1, CE2, CM1 et CM2 passeront des évaluations nationales en français et en mathématiques. Ainsi, les professeurs des écoles disposeront de repères communs à toutes les écoles pour répondre à la difficulté scolaire avant qu'elle ne s'enracine et pour mieux suivre le parcours des élèves durant leur scolarité à l'école élémentaire. Les passations seront organisées par chaque école à partir du lundi 8 septembre.

Théâtre

Depuis plusieurs années, les enfants de MS (en début d'année 2026) et leurs camarades de GS (à partir du 8 septembre) bénéficieront de 12 séances d'initiation au théâtre. Elles seront menées par un professionnel de talent : Monsieur Erwan Delliou de la « Cité des Arts Vivants ». A partir d'un album différent, chaque classe travaille une petite forme théâtrale qui sera présentée à l'autre classe du même niveau. Nos apprentis comédiens étant trop jeunes pour se produire devant un public d'adultes, cette représentation scolaire sera filmée et diffusée aux familles concernées par internet.

Gageons que cette année encore le talent de nos artistes sera vivement reconnu !

Piscine

Du 9 septembre au 18 novembre (soit 8 séances), les élèves de CE2 de la classe de Madame Brigitte Chauvin bénéficieront de la piscine Vanocéa tous les mardis matin de 9h à 9h45. Leurs camarades des classes de Madame Bénédicte Piton et Madame Marielle François se rendront à la piscine Aquagolfe à Vannes Kercado tous les vendredis après-midi de 14h à 14h45.

Un grand merci aux parents qui peuvent se rendre disponibles pour les accompagner !

Célébration de début d'année

Une célébration de début d'année, en présence du Père Frédéric, aura lieu à l'école en fin d'après-midi, le vendredi 12 septembre. **Les personnes souhaitant nous retrouver pour célébrer l'année qui s'annonce, sont les bienvenues !**

Séjour pédagogique CM2

L'équipe pédagogique propose une classe de découvertes de 4 jours, du mardi 16 (départ à 7h) au vendredi 19 septembre (retour vers 19h), à Fréhel (centre PEP), aux élèves de CM2.

Au cours de ce séjour, les enfants seront amenés à s'immerger dans la langue anglaise. Au programme : visites des villes de Dinan & Saint Malo, jeux, ateliers linguistiques, paddle, kayak, char à voile...

Madame Carine Chapelon, Madame Rose Brillouet et moi-même les accompagnerons et serons donc absents de l'établissement.

Pour nous aider, seront également à nos côtés : Madame Réjane Huaumé, Madame Claudine Fairier, Madame Armelle Legrand et Madame Brigitte Hurault (enseignantes retraitées).

En mon absence, Madame Gwénaëlle Lessard assurera les missions de chef d'établissement.

Merci de votre compréhension.

Réunions de classe

Durant ces premières semaines de classe, une réunion de rentrée est proposée par l'enseignant(e) de votre(vos) enfant(s) :

- le lundi 8 septembre à 17h30 pour les classes de CM2 de Mme Carine Chapelon et Mme Rose Brillouet;
- le mardi 9 septembre à 17h30 pour les classes de CP de Mme Nathalie Briand et Mme Martine Le Tenier ;
- le vendredi 12 septembre à 17h30 pour les classes de PS de Mme Anne-Valérie Guth, Mme Morgane Le Guevello et Mme Carole Didier ;
- le lundi 15 septembre à 17h30 pour les classes de CE1 de Mme Jessie Caignart, Mme Valérie Olivier et Mme Audrey Nerbonne ;
- le lundi 22 septembre à 17h30 pour les classes de CM1 de Mme Maryvonne Le Huec, Mme Fabienne Collet et M. Emmanuel Lozé ;
- le mardi 23 septembre à 17h30 pour les classes de GS de Mme Isabelle Trebaol et Mme Noranne Philippe ;
- le jeudi 25 septembre à 17h30 pour les classes de CE2 de Mme Bénédicte Piton, Mme Marielle François et Mme Brigitte Chauvin ;
- le lundi 29 septembre à 17h30 pour les classes de MS de Mme Carole Jagoury et Mme Gwénaëlle Lessard.

Pour rappel, les enfants ne sont pas conviés. Merci par avance pour votre participation.

Exercice d'évacuation incendie

Un exercice d'évacuation incendie sera effectué durant ce mois de septembre. Il permettra d'acquérir des réflexes et un comportement évitant toute panique en cas de sinistre réel.

Pot de rentrée

L'APEL propose un pot d'accueil à tous les enfants et parents présents le vendredi 26 septembre à partir de 19h à l'école. **Venez nombreux !**

Abonnements

La rentrée, c'est le moment idéal pour faire (re)découvrir à vos enfants le plaisir de lire ! C'est pourquoi, nous vous proposerons plusieurs possibilités d'abonnements durant ces derniers jours de septembre...

Quelques dates importantes à noter dès à présent

Jeudi 2 octobre : Assemblée Générale de l'APEL
Vendredi 28 novembre : Marché de Noël
Vendredi 5 décembre : RDV de chantier de l'EC 56 (pas d'école)
Vendredi 19 décembre : Opération « bol de pâtes »
Mardi 10 mars : Carnaval
Vendredi 20 mars : Portes ouvertes
Vendredi 3 avril : Opération « sandwich-pomme »
Vendredi 15 mai : Pont de l'Ascension (pas d'école)
Lundi 29 juin : « Les jeux de Saint Patern »

Pour l'équipe éducative,
Bertrand Rio